

# 4. Wir glauben an Gott

The musical score is written in 3/4 time and consists of eight staves. The vocal parts (Soprano, Alto, Tenor, Bass) are in the upper half, and the instrumental parts (Trumpet in Bb, Trombone, Tuba) are in the lower half. The lyrics are: "Wir glauben an Gott, den all - Wir glauben an Je - sum, den". The instrumental parts provide harmonic support with various rhythmic patterns.

**Vocal Parts:**

- Soprano:** Treble clef, 3/4 time. Lyrics: Wir glauben an Gott, den all - / Wir glauben an Je - sum, den
- Alto:** Treble clef, 3/4 time. Lyrics: Wir glauben an Gott, den all - / Wir glauben an Je - sum, den
- Tenor:** Treble clef, 3/4 time. Lyrics: Wir glauben an Gott, den all - / Wir glauben an Je - sum, den
- Bass:** Bass clef, 3/4 time. Lyrics: Wir glauben an Gott, den all - / Wir glauben an Je - sum, den

**Instrumental Parts:**

- Trumpet in Bb:** Treble clef, 3/4 time. Melodic line with eighth and quarter notes.
- Trumpet in Bb:** Treble clef, 3/4 time. Melodic line with eighth and quarter notes.
- Trombone:** Bass clef, 3/4 time. Harmonic support with quarter and eighth notes.
- Tuba:** Bass clef, 3/4 time. Harmonic support with quarter notes.

9

S.

-mäch - ti - gen Schöp - fer, der Him - mel und Er - de aus nichts hat ge - macht.  
 Wel - ten - er - lö - ser, der Da - sein und Le - ben vom Him - mel ge - bracht.

A.

-mäch - ti - gen Schöp - fer, der Him - mel und Er - de aus nichts hat ge - macht.  
 Wel - ten - er - lö - ser, der Da - sein und Le - ben vom Him - mel ge - bracht.

T.

8 -mäch - ti - gen Schöp - fer, der Him - mel und Er - de aus nichts hat ge - macht.  
 Wel - ten - er - lö - ser, der Da - sein und Le - ben vom Him - mel ge - bracht.

B.

-mäch - ti - gen Schöp - fer, der Him - mel und Er - de aus nichts hat ge - macht.  
 Wel - ten - er - lö - ser, der Da - sein und Le - ben vom Him - mel ge - bracht.

Tpt.

Tpt.

Tbn.

Tba.

15

S.

Er kam einst auf Er - den, ein Gott-mensch zu wer-den. den Him-mel, die e - wi - ge Glück - se - lig - keit.  
Zu lei - den, zu ster-ben da - mit wir einst er - ben

A.

Er kam einst auf Er - den, ein Gott-mensch zu wer-den. den Him-mel, die e - wi - ge Glück - se - lig - keit.  
Zu lei - den, zu ster-ben da - mit wir einst er - ben

T.

8  
Er kam einst auf Er - den, ein Gott-mensch zu wer-den. den Him-mel, die e - wi - ge Glück - se - lig - keit.  
Zu lei - den, zu ster-ben da - mit wir einst er - ben

B.

Er kam einst auf Er - den, ein Gott-mensch zu wer-den. den Him-mel, die e - wi - ge Glück - se - lig - keit.  
Zu lei - den, zu ster-ben da - mit wir einst er - ben

Tpt.

Tpt.

Tbn.

Tba.